



**IMAGE
NON-DISPONIBLE**

Fiche créée le : 2003-02-06

Antoinette JOANIS

IMPRIMER

Père : JOANIS

Décès le : 2003-02-06

Parution : 2003-02-14

Paru dans : *Cyberpresse - Le Droit, Ottawa, ON*

Mme Antoinette Mongeon née Joanis de Gatineau, est décédée le jeudi 6 février 2003, à l'âge de 86 ans. Elle était l'épouse bien-aimée de Réal Mongeon, la fille de feu Cléophas Joanis et de feu Hélène Taillon. Elle fut prédécédée par 3 soeurs: Simone, Sarah (feu Raoul) et Claire. Elle laisse également une amie très spéciale, Liette Larose. Un remerciement spécial à tout le personnel du 5ième étage du CHVO Pavillon Gatineau pour les bons soins prodigués à Mme Joanis. La famille invite parents et amis à se joindre à elle pour une messe en présence des cendres le samedi 15 février 2003 à 11h, en la cathédrale St-Jean-Marie Vianney (angle Maloney et Notre-Dame, Gatineau). Pour ceux qui le désirent, des dons à la Fondation du CHVO Pavillon Gatineau, 909, boul. de la Vérendrye O., Gatineau, J8P 7H2 seraient appréciés. Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec la Maison funéraire A. Gauvreau et fils, 750, boul. Maloney Est, Gatineau, au 663-2468 ou pour vos messages de condoléances par télécopieur au 663-4292. Paru le 2003/02/14 dans Le Droit DWIU3772nee Joanis From

Gatineau, on Thursday, February 6, 2003, at the age of 86 years. Beloved wife of Real Mongeon, daughter of the late Cleophas Joanis and the late Helene Taillon. Predeceased by 3 sisters; Simone, Sarah (the late Raoul) and Claire. She also leaves a very special friend Liette Larose. A special thank you to the personnel of the 5e floor of the CHVO Gatineau for the excellent care given to Mrs. Joanis. The family invites relatives and friends to join them for a mass in presence of ashes on Saturday, February 15, 2003 at 11 a.m. in the Cathedrale St-Jean Marie Vianney (corner of Maloney and Notre-Dame, Gatineau). In lieu of flowers donations to the CHVO Pavillon Gatineau, 909 boul. De la Venrendrye O., Gatineau, J8P 7H2, will be appreciated. For further information please call A. Gauvreau & Sons Funeral Home, 750 boul. Maloney Est, Gatineau at 663-2468 or for your messages of condolences by fax 663-4292.